



CIRCULAR: 23/2017

FECHA: 21/03/2017

ASUNTO: LA GUARDIA CIVIL INCAUTA 1.250 CAJETILLAS EN LA RAMBLA

Estimados compañeros:

La Guardia Civil ha denunciado en La Rambla a un varón de 33 años, vecino de la localidad Santaella, como supuesto autor de una infracción administrativa por contrabando de tabaco. El operativo se llevó a efecto cuando efectivos del Instituto Armado realizaban una identificación de personas y vehículos en las inmediaciones de la localidad de Santaella y procedieron a dar el alto a un vehículo, ocupado por un varón de 33 años, vecino de la localidad, quien al detectar la presencia de los agentes en la zona se dio a la fuga. Las patrullas lograron interceptarlo en las inmediaciones de la vecina localidad de La Rambla.

En el registro practicado en el vehículo, la Guardia Civil pudo comprobar que portaba en su interior tres cajas de cartón que contenían en total 1.250 cajetillas de tabaco de contrabando de varias marcas.

Ante ello, se procedió a la instrucción del pertinente expediente de denuncia al conductor de vehículo y a la aprehensión de las cajetillas de tabaco que transportaba, que han sido entregadas en Logista.

Atentamente

Secretaría